

Und hier wächst Grimmas neue Pöppelmannbrücke

Grimma – Die vom Jahrhunderthochwasser 2002 zerstörte Pöppelmannbrücke in Grimma (Kreis Leipzig) nimmt wieder Gestalt an. Gestern wurde ein zweiter Stahlträger (35 Meter lang) über dem Fluss Mulde platziert. Damit ist die Brücke fast wieder komplett. Die endgültige Fertigstellung ist für Mit-

te 2012 geplant. Das Hochwasser hatte die historische Brücke schwer getroffen. Sie war einst unter August dem Starken vom Zwingerbaumeister Matthäus Daniel Pöppelmann geplant worden. Für den Wiederaufbau stellte der Freistaat Sachsen 6,4 Millionen Euro zur Verfügung.



Gestern Vormittag setzte ein Kran den zweiten, 120 Tonnen schweren Träger der Brücke ein